

L'Équateur déclare l'État d'urgence dans la province ravagée par le séisme de samedi



La Havane, 20 mars, (RHC)- Le gouvernement équatorien a déclaré ce dimanche l'état d'urgence dans la province d'Azuay, ravagée par le séisme de samedi.

Le tremblement de terre d'une magnitude de 6,5 sur l'échelle de Richter a provoqué depuis samedi une vingtaine de glissements de terrain dans cette province du sud du pays.

Le président Guillermo Lasso s'est rendu samedi dans la ville de Cuenca, chef-lieu de la province d'Azuay pour constater les dégâts. Il a accordé la priorité à la réparation du réseau routier de la région.

Au moins une quinzaine de personnes ont trouvé la mort. Le nombre de blessés avait été fixé dimanche à 446.

Les autorités équatoriennes ont fait état de 360 bâtiments détruits ou endommagés.

De nombreux messages de solidarité sont adressés depuis samedi aux autorités équatoriennes.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a exprimé ce dimanche sa solidarité et ses condoléances aux proches des victimes du séisme.

Le Brésil a également exprimé dimanche sa solidarité, comme l'avait déjà fait la veille le Chili, se disant "prêt à apporter toute l'aide possible aux autorités pour répondre à l'urgence humanitaire".

De son côté, le Pape François a déploré le tremblement de terre qui a touché la nation sud-américaine et il a demandé la proximité et la solidarité avec le peuple équatorien.

Le pape s'est exprimé depuis la fenêtre du Palais apostolique après avoir prié l'Angélus du dimanche sur la place Saint-Pierre à Rome.

L'Équateur a également reçu des messages de condoléances du Venezuela.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317151-lequateur-declare-letat-durgence-dans-la-province-ravagee-par-le-seisme-de-samedi>



Radio Habana Cuba